

EXCLUSIVE

90 m²

Réf. 110102

4 500 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLU – Une rare opportunité d'acquérir un appartement clé en main avec rendement locatif au sein du Méridien, une résidence moderne livrée en 2015, bénéficiant d'un service de conciergerie, au cœur du quartier recherché de Fontvieille. Particulièrement spacieux pour un deux-pièces, cet élégant appartement de 90 m² séduit par ses volumes généreux, sa belle luminosité naturelle et ses intérieurs contemporains raffinés. De larges baies vitrées mettent en valeur la vaste pièce de vie et créent une atmosphère lumineuse et accueillante. L'appartement comprend également une cuisine entièrement ...

EXCLU - A rare opportunity to acquire a turnkey, income-producing apartment within Le Méridien, a modern residence delivered in 2015, offering the comfort of a concierge service in the established Fontvieille district. Exceptionally spacious for a one-bedroom property, this elegant 90 sqm apartment combines generous volumes, abundant natural light and refined contemporary interiors. Large picture windows enhance the expansive living area, creating a bright and welcoming atmosphere throughout. The apartment also features a fully equipped kitchen, a spacious en-suite bedroom with a generous ...

ROSENGART LUXURY REAL ESTATE

4 avenue des Citronniers - 98000 MONACO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence



EXCLUSIVE



EXCLUSIVE



www.residences-immobilier.com

EXCLUSIVE

